
 

 

 
 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 522/10 
DE PROVIDÊNCIA  

 

“Com relação a estrutura do prédio da 
Emefei: Maria Augusta Bilia, 
localizado no bairro Parque Planalto, 
em nosso município” 

 
 
Considerando-se que, um grupo de mães acompanhado de professores, estiveram na 

Câmara no ultimo dia 10 (agosto), reclamando da estrutura do prédio da Emefei Maria Augusta Bilia, 
no Parque Planalto, que apresenta rachaduras e corre risco de desabar. A escola atende 350 crianças de 4 
a 10 anos.  

 
Preocupadas com a segurança dos filhos e funcionários, elas foram até a secretaria de 

Educação buscar uma solução. Segundo Sueli Lacerda Pereira, mãe de aluno e integrante da APM 
(Associação de Pais e Mestres), foi pedido um relatório da situação do prédio que será entregue amanhã 
e somente após análise é que a secretaria irá decidir o que fazer 

 
   

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao senhor 

Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1 – A prefeitura tem conhecimento da atual situação da estrutura do 
prédio da Emefei “Maria Augusta Bilia, localizado no bairro Parque 
Planalto? 

 
2 – Segundo mães de alunos, elas estão preocupadas com a presença de 
rachaduras e que segundo informações pode desabar. O que a 
prefeitura, esta fazendo para resolver este problema para que os alunos 
e professores, possam ter segurança na hora das atividades 
educacionais. 
 
3 – Já existe por parte da prefeitura um levantamento técnico sobre este 
problema? Se positivo, qual é o parecer do laudo? 
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4 - Se a questão 3 for negativa, quando que a prefeitura irá tomar 
providência  e resolver de uma vez por toda este problema na Emefei: “ 
Maria Augusta Bilia” 
 
 
5 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de agosto de 2010. 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretario- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


